

Kassel, 09.12.2008

Solarstromanlagen auf städtischen Liegenschaften

Anfrage der Fraktion B90/Grüne

- 101.16.1150 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

Wie sieht die konkrete Umsetzung des Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung vom 24.01.2005 aus, mit dem der Magistrat aufgefordert wurde, auf die kommunale Wohnungsbaugesellschaft GWG hinzuwirken, als Betreiberin von Solarstromanlagen auf geeigneten städtischen Liegenschaften aufzutreten?

Insbesondere bitten wir in der Antwort auf die Frage einzugehen, wie der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung umgesetzt worden ist, dass entsprechend dem Beispiel der GeWoBau in Marburg die Finanzierung der Anlagen u. a. durch Darlehensverträge mit den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Kassel erfolgen soll.

Die Anfrage ist beantwortet.

Karin Müller
Vorsitzende

Elisabeth Spangenberg
Schriftführerin